

Dauerbaustelle Gesundheitsreform

Pfusch-Projektierung und Ausführung: Ulla Schmid

Demontagemitbetreuung Dr. Angela Merkel

Sie bezahlen mehr ins Gesundheitssystem ...

- über höhere Krankenkassenbeiträge
- über Ihre Steuern (2,7 Mrd. Euro mehr)

... und Sie könnten erwarten, dass sich Ihre ambulante Versorgung verbessert

aber:

Der Gesundheitsfonds bedingt einen massiven Geldabfluss ...

- aus Baden-Württemberg in andere Bundesländer,
- aus dem ambulanten Bereich in das stationäre System,
- in die Verwaltung des Gesundheitsfonds und andere Kanäle.

... und es steht in BW 25% weniger Geld im ambulanten Bereich zur Verfügung

- Pro Patient und Monat erhält die Praxis für eine unbegrenzte Anzahl von Leistungen etwa 8,- Euro. Etwa 4,- Euro pro Monat stehen uns für Ihre medikamentöse Behandlung zur Verfügung
- Werden viele Patienten behandelt, so wird die Bezahlung auf 75%, dann 50% und schließlich auf 25% reduziert.
- Insgesamt können wir nur noch maximal 75% des Vorjahresumsatzes erzielen, erhalten diese Summe aber nur, wenn wir ca. 300 Patienten mehr pro Quartal behandeln und dies in etwa zum halben Preis.

... mit den logischen Folgen:

- massive Beeinträchtigung des bisher gewohnten Sprechstundenbetriebs
- kürzere Dienstleistungszeiten in den Praxen (analog Kurzarbeit in der Industrie)
- längere Wartezeiten auf Termine, Behandlungen und Operationen

Lassen Sie uns gemeinsam gegen diese Fehlentwicklung kämpfen!

was wir gemeinsam tun müssen:

- Massiv Beschwerde einlegen bei den verantwortlichen Politikern der großen Koalition
- Die Verantwortlichen bei der Bundestagswahl hierfür abstrafen, indem
- wir keine rote und schwarze Partei mehr wählen, die unser bewährtes System in den Ruin treibt, um es durch Polikliniken und Medizinische Versorgungszentren à la DDR zu ersetzen
- Wählen Sie FDP, die alleine die unbestechliche Freiberuflichkeit Ihres Arztes und damit Ihre optimale medizinische Versorgung sichert.